
令和５年度 PTA 事業についてのアンケート集計結果 
回答数：幼稚部１１ ⼩学部：１３ 中学部：９ ⾼等部：５ 計３８ ※在籍世帯数：６３ 

 
1. 今年度参加した⾏事についての意⾒ 

６⽉ 事業所⾒学会（群⾺⼤学荒牧キャンパス） 
◦⼤学受験、⼤学⽣活についてろう者の経験の話を良く理解しました。	
◦お話をして下さった学⽣さんがとても良かったです。 
◦先⽣、学⽣のお話が聞くことが出来てとても楽しかった。 

10 ⽉ 除草作業 
◦保護者同⼠は作業をしながら顔を会うのも楽しいです。 
◦涼しく除草しやすかった。 
◦除草範囲が広い。 
◦学部によって⽣徒の⼈数が変動するので⼈数を調整した⽅が良い。 

11 ⽉ ⼿話教室 
◦ろう者の世界、⽣活は重要な体験する事が出来たと思う。 
◦時間をもう少し⻑くして実施してほしい。 
◦どのグループも盛り上がっていて楽しそうだった。 
◦内容が良かった。 

11 ⽉ 講演会（⼩原透先⽣） 
◦都合や他の⾏事と重なっていて最初から参加出来ず残念でした。またの機会があれば開催して欲しい
です。 

◦⾔葉、聴⼒、⼦どもの課題⼤⼈まで続き、時間により⼼がけなど必要です。 
◦時間をもう少し⻑く実施して欲しい。 

 
2. 来年度希望する⾏事 

【事業所⾒学会】     希望事業所 
            コーセー群⾺⼯場 

ルネサステクノロジー 
埼⽟県⽴特別⽀援学校⼤宮ろう学園 

【講演会】        希望講師 
群⾺⼤学リハビリ⾔語聴覚⼠ ⼩原透先⽣ 
聴覚障害者教育福祉協会 松本末男先⽣ 
群⾺県⽴聾学校 堀⽶恵先⽣ 
宮城教育⼤学教授 松崎丈先⽣ 
東北福祉⼤学 ⼤⻄孝志教授 
筑波技術⼤学准教授 脇中先⽣ 
卒業⽣の社会⼈、⼤学⽣ 

 
3. その他・PTA活動に関する意⾒など 

◦⼦どものそれぞれの時期（幼少期、⼩学校など）は違いますが、⼦育ても時期により⼤変だと思います。
⼦育ての保護者交流会（話を聞く）役に⽴つと思います。もし、交流会があれば参加したいです。 

◦講演会の講師は今までに⾏っていない⽅に参加して頂きたいです。 
◦今まで⾊々な活動を参加して楽しかったです。ありがとうございました。 
◦⼿話教室は⾃分が知りたい、教えてもらいたい⼿話をやって貰いたい。ろう者とのコミニュケーションを
しながらの⼿話教室が⽬的ではない。 


